

La Moufle, conte d'hiver et d'amitié

DNA 1/02/20

Les conteuses et conteurs de l'association des Amis de la Bibliothèque de la Ville de Colmar (AABVC) forment une équipe de 14 bénévoles. Ils ont rendez-vous avec leur jeune public (de 3 à 6 ans), les mercredis à 16 h et les mardis à 18 h, à la Nef des contes au Pôle média culture. Ils interviennent aussi hors les murs auprès des enfants de Caritas de Colmar, lors du périscolaire organisé par l'association AS-TI, ainsi qu'en faveur des enfants de la paroisse protestante Saint-Jean en périscolaire.

Bientôt, les conteurs iront à la micro-crèche Léa et Léo d'Ingersheim et à Wettolsheim à la bibliothèque municipale pour les enfants de l'école primaire. **Le groupe bénéficie de l'AABVC d'une formation annuelle dispensée par des conteurs professionnels, Stéphane Herrad et Catherine Meyer.**

Il s'agit d'un enseignement rigoureux et précieux sur la technique du conte pour transmettre de belles émotions, sur la gestuelle, sur le

lâcher-prise pour laisser place à l'improvisation et partir dans des voyages imaginaires avec les enfants. Certaines conteuses adaptent actuellement pour le PMC, sous forme de conte musical, un spectacle inspiré de l'histoire russe *La Moufle* de Jim Aylesworth et Barbara McClintock, fondé sur les valeurs de partage et de solidarité entre cinq

animaux de la forêt qui se retrouvent isolés dans le froid de l'hiver. Le hasard va les amener à se rencontrer lors de la recherche d'un abri pour se réchauffer et ainsi vivre une belle aventure d'amitié.

Les conteuses ont adapté l'histoire, imaginé les décors avec le professionnalisme de Martine Hassenforder qui assure la mise en

scène, **de Catherine Meyer qui, à travers sa narration, crée du lien entre les aventures des animaux.** Les différentes scènes sont musicalement illustrées par Caroline Fest, musicienne et chanteuse. Les animaux sont interprétés par Odile Ehrhart, Christine Gonzales Géroutet, Christiane Hornus, Christine Hug et Marie-Jo Tansley. Elles sont accompagnées de figurants enfants Israël et Helia, et Colette Barillon de Caritas. Les décors ont été réalisés par les bénévoles de Caritas. La coordination et la supervision sont assurées par Martine Botte, Christiane Hornus et Philip Katz, président de l'AABVC, avec le soutien du directeur du PMC et du pôle jeunesse.



Les conteuses de l'AABVC en répétition pour présenter leur conte d'hiver. Photo DNA/Claude DIRINGER

Les enfants, à partir de 3 ans, sont invités pour découvrir ce conte d'hiver à la Nef des contes du PMC, mercredi 5 février à 14 h ou à 16 h. Le spectacle est gratuit, mais les places étant limitées, il est conseillé de réserver 03 69 99 56 17 ou 03 69 99 56 18.